



BOUGUENAIS, 300 KITS ANTI-COVID-19 LIVRÉS AU NICARAGUA

La Ville a un partenariat avec la ville El Tuma la Dalia, au Nicaragua. Le jumelage soutient des projets d'aide aux enfants, notamment pendant cette crise sanitaire qui affecte les familles



Le groupe Nicaragua de l'ABJC, (Association Bouguenais jumelage coopération) travaille à des projets avec l'ONG Cesesma (Centre de service d'éducation pour la santé et l'environnement), en subventionnant l'apprentissage à la menuiserie des adolescents de 13 à 18 ans, à El Tuma la Dalia.

Le Nicaragua a été fortement touché par la Covid-19. La maladie frappe beaucoup d'habitants ; de nombreux pères de famille ne travaillent plus et beaucoup craignent d'être contaminés. Ils manquent de tout et n'ont pas accès aux produits de base, en particulier ceux d'hygiène », explique Noëlle Boissière, référente du groupe. Deux cents familles bénéficiaires. Dans ce contexte de crise sanitaire et à la demande de Cesesma, présente sur place, l'ABJC a décidé de financer l'achat de 300 kits anti-Covid 19. Ces kits contiennent un litre de chlore, un litre d'alcool, quatre papiers toilette, un sac de 500 g de détergent, trois savons à lessive, du produit vaisselle... Ils permettent aux familles de nettoyer et de désinfecter leurs habitations. Ces kits d'hygiène ont été distribués aux élèves de l'atelier de menuiserie de l'ONG Cesesma et à leurs familles, soit 200 familles bénéficiaires. « En plus, vingt kits sanitaires ont été livrés aux écoles : dix pour celles d'El Tuma la Dalia et dix pour celles de San Ramón. Les kits contenaient un seau verrouillable pour le lavage des mains des élèves, un gallon d'eau de Javel, six savons à lessive et deux sacs de 500 g de détergent », détaille Noëlle Boissière.

Une mère de famille témoigne : « Cela nous aide vraiment, car nous sommes quatre dans la famille. Le kit qu'ils nous ont donné nous permet de désinfecter la maison, d'assurer l'hygiène des latrines. Toute cette situation liée au virus me fait vraiment peur. » Cesesma, partenaire privilégié de Bouguenais dans le cadre de sa coopération avec El Tuma la Dalia, soutient les actions éducatives menées dans la lutte contre les violences et pour la défense des droits des enfants. Le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères vient d'accorder une subvention pour la campagne éducative 2020-2021, qui pourra démarrer dès que la situation sanitaire le permettra.

Les échanges programmés entre les animateurs enfance et les éducateurs de Cesesma, dont une délégation devait être accueillie à Bouguenais en mai, sont reportés à 2021.